
 
MINISTERO DELL’ISTRUZIONE E DEL MERITO 

 
DELIBERA N. 52 
 
 

ESTRATTO DEL VERBALE 
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO  

seduta dell’  8 MAGGIO  2023  – Verbale n° 10 
  

   Presenti Assenti 
Dirigente Scolastico Dott. ssa VOTO DANIELA  X  

Componente docenti     

 Scuola Infanzia  

 

Vergani Valeria 

 

X  

 Scuola Infanzia 

 

Casati Silvia Maria 

 

x  

 Scuola Primaria  

 

Agnello Carmelo X  

 Scuola Primaria  

 

Cerutti Alessandra x  

 Scuola Primaria Quinto Maria Grazia X  

 Scuola Primaria  

 

Iannello Caterina 

 

X  

 Scuola Second.  

 

Lanotte Chiara 

 

X  

 Scuola Second. 

 

Longo GIovanni 

 

X  

Componente genitori     

  Crepaldi Lorenzo x  

  Penotti Alessandro x  

  Palmese Giuseppina X  

  Prossimo Marta  X 

  Middioni Luca  X 

  Faccioni Emiliano  X 

  Lui Cristina   

  Haynes Joanna Louse X  

Componente A.T.A.     

 Collaboratore                      

Scolastico 

Loreto Pietro  X 

 Collaboratore Scolastico  Fogagnolo Antonella X  

 



 
 
 

Il Consiglio di Istituto, ritualmente convocato e validamente costituito, si è riunito in data 8 Maggio 

2023, alle ore 18.30, presso l’aula Porriello, con il seguente ordine del giorno: 

 

 

 

  

Il DS sottolinea la difficoltà organizzativa per l’istituto comprensivo (unico istituto comprensivo 

coinvolto rispetto a quelli presenti sul territorio) a dover convivere con i centri estivi al termine delle 

attività scolastiche. 

Per prassi consolidata, nei precedenti anni scolastici, il CDI non ha mai deliberato la concessione dei 

locali scolastici per i centri estivi in quanto era prassi consolidata che fossero equamente distribuiti 

tra i due istituti comprensivi presenti sul territorio. Quest’anno si pone la problematica in quanto il 

Comune ha intenzione di realizzarli su tre plessi del solo Istituto Comprensivo Giovanni XXIII 

ponendo la scuola in gravi difficoltà nel dover fare la pulizia straordinaria e approfondita dei locali 

scolastici prima dell’inizio del nuovo anno 2023/2024. 

Secondo normativa, si sottolinea che il CDI debba deliberare il proprio parere favorevole alla 

concessione dei locali scolastici per la realizzazione dei centri estivi. 

Il DS espone al CDI una lettera indirizzata all’ente comunale in cui si espongono le competenze della 

scuola in merito alla concessione dei locali. 

Sottolinea, inoltre, le difficoltà riguardanti le pulizie straordinarie degli ambienti scolastici da attuare 

in compresenza con i centri estivi durante i mesi di giugno, luglio, agosto e settembre. 

Esprime delle perplessità in merito alla tutela degli arredi e del materiale scolastico, appena rinnovati. 

Il CDI si discosta dalla decisione presa dall’ente comunale in quanto non ha proceduto, seconda 

norma, a richiedere alla scuola e al Consiglio d’Istituto formale richiesta di concessione dei locali 

scolastici dei tre plessi interessati per la realizzazione del centro estivo. 

Si ribadisce la non correttezza nella modalità di comunicazione da parte del Comune, ovvero 

comunicando alle famiglie le sedi di realizzazione dei centri estivi, senza informare e consultare 

preventivamente la dirigente scolastica e il CDI. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Appreso dal sito del Comune la realizzazione dei centri estivi 2022/2023 presso tre plessi dell’I.C.:  

la scuola dell’infanzia Montessori, la scuola dell’infanzia Bigatti e la scuola primaria Giovanni XXIII 

 

a maggioranza, si esprime con voto favorevole alla realizzazione dei centri estivi nei propri plessi per 

andare incontro alle esigenze delle famiglie del territorio ma si palesano le seguenti richieste da fare 

al Comune: 

- Garanzia della pulizia straordinaria degli ambienti utilizzati dai centri estivi in modo approfondito 

prima dell’inizio del nuovo anno scolastico; 

- Tutela dei beni presenti nei locali utilizzati. 

 

Da questo parere, si discostano quattro membri del Consiglio con voto contrario alla realizzazione 

dei centri estivi all’interno dei plessi del nostro istituto in quanto non è stata rispettata la norma con 

richiesta formale al CDI dei locali scolastici. 

ODG 4                         DELIBERA 52: Comunicazioni riguardo i centri estivi 

 



La dirigente scolastica, il Sig. Penotti Alessandro e il Sig. Crepaldi Lorenzo e la docente Chiara 

Lanotte, pur ritenendo necessario ed indispensabile il servizio cittadino offerto dai centri estivi, in 

coerenza con il parere già espresso nella seduta del Consiglio d’Istituto tenutasi in data 17.04.2023, 

manifestano  il loro voto contrario per le seguenti motivazioni: 

- Si ritiene non siano state rispettate le procedure corrette, ai sensi di Legge, inerenti la richiesta di 

assenso da parte del Consiglio d’Istituto per lo svolgimento delle attività dei centri estivi nei plessi 

dell’istituto comprensivo Giovanni XXIII; 

- non risulta ancora essere stata stipulata nessuna convenzione ai sensi di quanto previsto dall’art. 6 

del protocollo d’intesa fra il Comune di Cusano e l’Istituto Comprensivo Enrico Fermi, l’Istituto 

Comprensivo Giovanni XXIII per il mantenimento dei servizi comunali presso le scuole di Cusano 

Milanino a.s. 2022/2023, che sarebbe dovuta essere pervenuta alla scuola entro e non oltre fine aprile 

2023, atta a garantire sia la pulizia dei plessi interessati, sia la preservazione dei beni in essa contenuti 

e nella fattispecie tutta la dotazione di arredi e dotazioni tecnologiche acquistati grazie ai progetti 

PON nonché presso il plesso Montessori l’imbiancatura del salone a cura dei genitori, eseguita 

completamente a proprie spese; 

- Non risulta essere stata sottoposta al Consiglio nessuna proposta alternativa in relazione alla 

esplicita richiesta nel parere precedente di soluzioni alternative all’utilizzo dei locali individuati; 

- La scelta della scuola dell’infanzia Bigatti fa si che slittino ancora i lavori della messa in dimora dei 

nuovi giochi per i bimbi, per i quali non è ancora una volta stata fornita una data di inizio dei lavori; 

- non risulta essere stata presenta da parte dell’Amministrazione Comunale una relazione tecnica 

motivata ed un cronoprogramma in merito all’efficientamento energetico nei vari plessi scolastici del 

territorio comunale, al fine di confermare la necessità di utilizzo degli istituti individuati, con la 

necessità di esclusione della scuola dell’infanzia Codazzi. 

 

 

 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
 ILSEGRETARIO     IL PRESIDENTE CDI 
 Sig.ra Csati Silvia     Alessandro Penotti 
                      
 
 
Si attesta che la presente delibera è stata pubblicata all’albo dell’Istituzione Scolastica, tramite pubblicazione 
sul sito dell'Istituto, come prescritto dall'art. 32 c. 1 L. 69/2009. 

 

 


